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Julio César Rodríguez Pimentel, presidente del Consejo de Defensa

Provincial (CDP), se interesó por la producción alimentaria y la

vivienda en Minas de Matahambre, acompañado por Zonya Rivero López y

Miriam Martínez Veloz, presidenta y vicepresidenta respectivamente del

Consejo de Defensa Municipal, acompañaron sitios productivos.

Esta vez visitó la Unidad Básica de Producción Cooperativa Santa

Lucía, donde mostró interés por la producción de leche, la cantidad de

tierra en explotación y la calidad de la masa ganadera.

El presidente de la UBPC expuso que debe incrementarse el acopio de

leche, mientras que los demás subprogramas agropecuarios los cumplen

satisfactoriamente. En el presente incursionan en la siembra de café,

plátanos y arroz, que  fue de su interés y exhortó a sembrar más.

Y Rodriguez Pimentel opinó que debe incrementarse la producción de

proteínas en beneficio de la población al tiempo que mostró interés

por el crecimiento de militantes que conformen un nuevo núcleo del

Partido en la unidad.

Aprovechó para visitar la construcción de 15 viviendas en ejecución

para trabajadores del Proyecto Polimetálico Castellanos de la Empresa

Minera del Caribe (EMINCAR), enclavadas en el Consejo Popular La

Sabana.
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Como parte de la visita le interesó las producciones de la Cooperativa

de Créditos y Servicios (CCS) Vladimir Ilich Lenin, la cual posee

rendimientos sostenidos leche y cultivos varios. La CCS asiste con

productos al mercado agropecuario de las localidades Santa Lucía y La

Sabana.

Y también visitó la Unidad Empresarial de Base (UEB) Ganadera, donde

comprobó el apoyo que brindan al autoabastecimiento municipal de la

UBPC Santa Lucia, quien cuenta hoy con tres caballerías sembradas de

arroz y el compromiso de arribar a ocho en septiembre de 2021, así

como a diez hectáreas de plátanos.

En el polo productivo Los Burros, valoró la calidad de la siembra de

frutas y solicitó más cantidad de plántulas de plátanos para

incrementar este cultivo.

PRIORIZAN MAS ALIMENTOS PARA EL PUEBLO

El Consejo de Alimento Provincial Ampliado sesionó en Minas de

Matahambre, presidido por Omar Machín Lemus coordinador de Programas y

Objetivos de la Distribución en Pinar del Río.

En la cita, cuadros y directivos de entidades de la esfera alimentaria

informaron el estado actual de los suministros y las disponibilidades

que asignarán al municipio.
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Se precisó la importancia de potenciar la producción de alimentos, a

partir de la intervención de los trabajadores cuentapropistas y

agricultores, de igual forma con las unidades disponibles en la

gastronomía.

El establecimiento PESCARÍO se refirió a la importancia de lograr la

producción extensiva de peces, así como el incremento de estanques

para la cría de alevines por cuenta propia, una vía para aumentar los

niveles nutricionales de la población.

La Empresa Porcina en Pinar del Río expresó que disminuyó el 50% de la

producción porcina y de igual forma la cantidad de cerdos contratados.

En el presente trabajan en la cría de cerdos de capa oscura a partir

de la disponibilidad de alimentos existentes. Este programa depende de

las posibilidades de cada municipio.

El coordinador provincial indicó la necesidad que existe e incrementar

los módulos pecuarios de 14 a 31 que es la cifra fijada, lo que

pudiera posibilitaría alcanzar los cinco kilogramos per capitas de

proteína.

También reiteró lo importante que es mantener los planes ajustados con

cada municipio, precisó además la importancia de cumplir con el plan

de entrega de alimentos a la provincia y la capital del país

La directiva de la Empresa Cárnica planteó que existen posibilidades

de mantener la entrega en conserva. En estos momentos potencian la

venta de hamburguesas y aseguran que Minas de Matahambre tiene nivel

de prioridad.
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